

# *Maduro réaffirme son soutien à la recherche de solutions pacifiques pour le Venezuela*

---

Image not found or type unknown

Caracas, 14 août (RHC) Le président Nicolás Maduro a réaffirmé l'engagement de rechercher des solutions souveraines aux problèmes du Venezuela à la table de dialogue convenue pour le Mexique avec la participation de l'exécutif bolivarien et de l'opposition.

Dans un message publié sur le réseau social Twitter, le président vénézuélien a mentionné l'arrivée au Mexique du président de l'Assemblée nationale (Parlement) Jorge Rodriguez, représentant plénipotentiaire du gouvernement vénézuélien aux pourparlers.

'Le Dr Jorge Rodriguez, Président de l'AN et Envoyé plénipotentiaire du Gouvernement bolivarien que je préside, est arrivé au Mexique, pour l'installation de la table de dialogue de paix avec les oppositions de notre pays. Nous chercherons des solutions souveraines entre Vénézuéliens', a souligné Maduro.

À son tour, Rodriguez a jugé très prometteur le début de la série de pourparlers avec les forces politiques de l'opposition de droite, tout en remerciant la solidarité des autorités et du peuple mexicains pour avoir offert leur pays pour le déroulement des négociations.

'Nous sommes sûrs que sous les auspices de la paix, nous construirons un accord pour la coexistence pacifique, le renforcement de nos valeurs démocratiques et pour regarder vers l'avenir', a souligné le président du Parlement vénézuélien dans une vidéo publiée sur son compte Twitter.

'Je souhaite une chaleureuse bienvenue au Mexique aux délégations qui participeront à l'ouverture du processus de négociation et de dialogue et à la signature du mémorandum d'accord du Venezuela. Nous les accueillons avec toute reconnaissance et gratitude', a exprimé plus tôt le ministre mexicain des Affaires Étrangères, Marcelo Ebrard.

La levée immédiate du blocus économique, commercial et financier imposé à l'État vénézuélien est au premier rang des exigences du Gouvernement bolivarien dans le nouveau rapprochement avec l'opposition extrémiste.

La délégation gouvernementale demandera en outre la reconnaissance des autorités légitimes et constitutionnelles du pays, et exigera de la droite l'engagement de renoncer une fois pour toutes à la voie de la violence et du putsch pour atteindre ses objectifs politiques. (Source:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/266987-maduro-reaffirme-son-soutien-a-la-recherche-de-solutions-pacifiques-pour-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**